

¡Te invitamos a que conozcas nuestro informe diario de actualidad económica y de mercados!

Fundamentales y eventos relevantes

- En Estados Unidos, las órdenes de bienes durables en su estimación preliminar de marzo reportaron un crecimiento de 3,2% m/m, mayor a la esperada por los analistas, quienes en conjunto preveían 0,7% m/m, y en contraste con la contracción de 1,0% observado en febrero. La variación mensual del indicador condujo a una aceleración de la medida anual hasta el 5,45%, desde el 1,05% de febrero, soportado principalmente por mayores pedidos de bienes de transporte. A pesar del avance de las órdenes totales, las órdenes de maquinaria y equipos, que suelen predecir el comportamiento de la inversión en capital fijo, reportaron contracciones superiores a las esperadas, llevando a las órdenes de bienes durables que excluyen aviones y bienes de defensa a una contracción mensual de -0,4%, desacelerando la medida anual hasta el 1,93% desde el 2,80% a/a un mes atrás.

- Adicionalmente en Estados Unidos se conocieron los resultados corporativos de Alphabet, casa matriz de Google, que reportó una utilidad durante el primer trimestre de USD \$15.051 millones de dólares, inferior en 8,43% a las reportadas en el mismo periodo un año atrás. Esta utilidad se traduce en un beneficio por acción de USD \$1,17. En cuanto a los ingresos, la empresa registró USD \$69.787 millones, superando la cifra de 1T22 y la expectativa de los analistas. A pesar de los mayores ingresos de la compañía, las utilidades no cumplieron con las expectativas del mercado, lo que se debió en cierta medida a las indemnizaciones por despidos cercanas a los USD \$2.000 millones, consecuencia del plan de recorte de personal anunciado en enero del presente año. De otro lado, también se conocieron los resultados corporativos de Microsoft, que superó las expectativas de utilidades e ingresos, consecuencia principalmente de un buen desempeño de la demanda de sus productos office y servicios de almacenamiento en la nube.

- La confianza empresarial en Colombia tuvo resultados mixtos para el mes de marzo. La confianza comercial mejoró durante el mes, pasando de 12,7% a 17,2%, consecuencia de una recuperación del componente de expectativas para el próximo semestre, además de una ligera disminución de los niveles de inventarios. Por su parte, la confianza industrial se deterioró en marzo, deteniendo el proceso de recuperación del indicador de los primeros dos meses del año, con un resultado de 3,5% desde el 4,2% de febrero. El deterioro de la confianza industrial obedeció a un aumento de los niveles de existencias y menores volúmenes de pedidos.

Las claves del mercado

- Los mercados financieros internacionales operan en terreno positivo al inicio de la jornada, con movimientos marginales, luego que los resultados de órdenes de bienes durables en EEUU evidenciarían una desaceleración de rubros asociados a inversión. Así las cosas, el índice Dow Jones avanza 0,01%, mientras que el S&P 500 se valoriza 0,20%. Los bonos del tesoro en Estados Unidos operan con valorizaciones frente al cierre anterior, con el papel a 10 años que operaron sobre 3,38%, cayendo en tasa 1,1 pbs. En Europa el índice Eurostoxx 50 registra una variación negativa de 0,93%.

- Los precios del petróleo continúan operando con pérdidas ante la incertidumbre sobre lo que pueda ocurrir con la política monetaria global. La referencia Brent opera sobre USD \$79,08/barril, mientras la referencia WTI se ubica en USD \$75,77/barril.

- En Colombia, la tasa de cambio opera sobre USDCOP \$4.582,00, al alza frente al cierre de ayer de USDCOP \$4.511,96. En América Latina, las monedas registran un comportamiento mixto frente al dólar. El movimiento de mayor magnitud de la jornada lo registra el peso colombiano, que se deprecia 1,43%.